

إعلان

وزارة الصحة/ الشركة العامة لتسويق الأدوية والمستلزمات الطبية

يسرنا دعوتكم للاشتراك بالمناقصات أدناه والتي تتضمن تجهيز (المواد المذكورة في الجدول أدناه) والواردة ضمن حسابات الموازنة الجارية والاطلاع على المستمسكات المطلوبة يمكنكم زيارة موقع شركتنا على الانترنت وعلى الموقع الخاص بالشركة (www.kim-moh.net) والموقع الخاص بالوزارة (www.moh.gov.iq).
علما أن ثمن مستندات المناقصة التي مبلغها اقل من مليون \$ هو (60.500) ستون ألف وخمسمائة دينار غير قابل للرد والمناقصات التي مبلغها أكثر من مليون \$ هو (121.000) مائة وواحد وعشرين ألف دينار غير قابل للرد ويتحمل من سترسو عليه المناقصة أجور الإعلان وعلى أن يتم تقديم وثائق الأعمال المماثلة مع العرض أما التأمينات الأولية والتي يجب أن تكون بنسبة 1% من قيمة العرض تقدم على شكل خطاب ضمان أو صك مصدق أو كفالة مصرفية ضامنة أو سندات القرض التي تصدرها المصارف الحكومية علما أن طريقة الدفع ستكون (حسب شروط المناقصة) وطريقة الشحن (CIP) أو حسب الشروط وان الشركة غير ملزمة بقبول أو طأ العطاءات وعلى من سترسو عليه المناقصة ضرورة تقديم التأمينات القانونية (كفالة حسن الأداء) البالغة 5% من قيمة الإحالة وعلى شكل خطاب ضمان أو كفالة مصرفية أو صك مصدق أو مستندات القرض التي تصدرها المصارف الحكومية ولغرض الاطلاع يمكنكم زيارة موقع الشركة أو الوزارة المذكورين أيضا علما إن المؤتمر الخاص بالإجابة على استفسارات المشاركين سيعقد قبل سبعة أيام من موعد الغلق المثبت أدناه.
ملاحظة / في حالة مصادفة موعد الغلق عطلة رسمية يكون اليوم التالي للادوام الرسمي هو آخر موعد لتقديم العطاء ويعتبر يوم الغلق، ويكون اليوم التالي موعد فتح العطاء.

we would like to invite you to participate in below tenders which contains supplying (the items in the list Below) which stated within computation of current balance ,& for more information against the requested documents, pls. visit Kimadia website (www.kim-moh.net) & the Ministry of Health website (www.moh.gov.iq).

Pls. note that, the price of a tender documents for offer that it's amount less than (1) million dollars is (60,500) Iraqi dinar unreturnable, while for the offer which its amounts more than (1) million dollars is (121,000) Iraqi dinar unreturnable & the bidder who the tender will relegated on him will bear announcement charges & the bidder should attached, with presented offers, a documents of similar works. Bid Bond which is at ratio (%1) from offer value should be submitted as insurance letter or certified cheek or Bank Guarantee or loan documents that issued by Government Banks , kindly note, the payment way will be (as per tender conditions), the transportation way (CIP) or as per the conditions & Kimadia not committed to accept the lower tenders ,the bidder whom will the tender will be relegate on him has to present a legal insurance Performance bond at ratio (%5) from awarded value as like Insurance Letter or Bank Guarantee or Certified Cheek or Loan Document that issued by Government Banks.

For more information, pls. visit A/M Ministry of Health website & Kimadia website. Pls. note that, the conference specialized to answer the participant's questions with haled before 7 days from the closing date that specify below.

NOTE: in case the closing date occurred in official Holiday, the closing date will be on the first official working day after the Holiday & the next day will be the date of opening the tender.

No.	Invitation No.	Description	Open date	Closing date
1-	MOH-2011-LAB-12	Allergy Vaccines & Sensitivity tests احتياج عام ٢٠١٢ مواد (لقاحات الحساسية والربو) و(فحوصات الحساسية)	19/5/2011	8/6/2011
2-	MOH-2011-LAB-14	Immunology Items (مواد مناعة سريرية)	19/5/2011	8/6/2011
3-	MOH-2011-LAB-17	FDP , D-dimer (مواد أمراض الدم)	19/5/2011	8/6/2011

المدير العام

وزارة البيئة (مكتب المفتش العام)

وظائف شاغرة

يعلن مكتب المفتش العام في وزارة البيئة عن توفر درجات وظيفية شاغرة في بغداد من حملة شهادات الماجستير

والبكالوريوس والإعدادية وفق الأعداد والاختصاصات وكما مبين في الجدول أدناه:-

٣. شهادة الجنسية العراقية.

٤. بطاقة السكن.

٥. صور شخصية عدد ٢.

٦. على ان تكون المستمسكات أصلية مع صورة ضوئية ملونة لغرض المطابقة.

الشروط المطلوبة:

١. أن يكون عراقي الجنسية.

٢. أن يكون المتقدم ممن أكمل الثامنة عشر من العمر.

٣. النجاح في افحص الطبي أثناء التعيين.

٤. أن لا يكون معزولاً من الوظيفة.

٥. أن لا يتم تقديم أكثر من استمارة واحدة للشخص المتقدم.

٦. تخضع وثيقة المتخرج لصحة الصدور ولا يتم إصدار أمر التعيين قبل صحة صدورهما.

٧. أن يكون المتقدم حسن الأخلاق وغير محكوم عليه بجناية غير سياسية او بجنة مخلة بالشرف كالسرقة والاختلاس والتزوير والاحتيال.

٨. أن لا يكون المتقدم مشمول بإجراءات المساءلة والعدالة.

٩. أن لا يكون معيناً في دائرة أخرى.

مدير قسم العقود

فاضل عباس حسين

٢٠١١/٥/١٨

ت	الشهادة	الاختصاص	العدد
١	ماجستير قانون	قانون عام	١
٢	بكالوريوس قانون	عام	٣
٣	ماجستير هندسة	بيئة	٢
٤	ماجستير إدارة واقتصاد	إدارة أعمال	١
٥	ماجستير إدارة واقتصاد	محاسبة	٢
٦	بكالوريوس إدارة واقتصاد	محاسبة	٢
٧	بكالوريوس إدارة واقتصاد	إدارة أعمال	١
٨	بكالوريوس هندسة/ علوم	حاسبات	١
٩	بكالوريوس هندسة	اتصالات	١
١٠	ماجستير إعلام	صحافة	١
١١	ماجستير هندسة	كيمياوية	١
١٢	إعدادية	أدبي / علمي	١

فعلى الراغبين في التعيين وممن تتوفر فيهم الشروط ملئ استمارة

التعيين التي يتم الحصول عليها عن طريق موقع الوزارة الرسمي

(www.moen@yahoo.com) وإرسال الطلبات على العنوانين

التاليين en@mon.gov.iq أو mon_iq@yahoo.com

وللفترة من ٢٠١١/٥/١٩ إلى ٢٠١١/٦/١.

المستمسكات المطلوبة:

١. وثيقة تخرج مثبت فيها المعدل وتسلسل التخرج والتقدير.

٢. هوية الاحوال المدنية.